
LE PETIT MOT DE LA PRÉSIDENTE 
 

suite à la Rando populaire du 16/10 : 
 
Je remercie tous les bénévoles de l'association qui n'ont pas épargné leur 
temps et leur travail afin que cette première manifestation soit une totale 
réussite (745 participants). 
 
Il est cependant regrettable que seuls quelques adhérents (non bénévoles) 
aient fait cette randonnée accessible à tous. Je pensais que chacun aurait 
à cœur la réussite de cette journée 
 
mais il n'en est apparemment rien !!!!!! 
  
N'oublions pas que dans toute association on peut venir "chercher" quelque 
chose mais on peut aussi "donner" de temps en temps. 
 
Encore BRAVO et merci à toutes les bonnes volontés qui œuvrent sans 
cesse pour que la MARCHE BUISSONNIÈRE vive et vive très bien. 
 
A bientôt sur les sentiers. 

Françoise  
 


